
ESTRATTO  DEL  VERBALE N. 11  DEL  29/04/2019 
DELLA  RIUNIONE  DEL  CONSIGLIO  DI  ISTITUTO 

 

 
 

L’anno  2019 il  giorno 29 del  mese di  Aprile, presso la Sede Centrale dell’Istituto 
Comprensivo di Loreo, in seguito a convocazione, sono intervenuti i Signori: 

Dirigente Scolastico prof. Romano Veronese 
 
DSGA Sig. Antonella Spinello 
 
Componente docenti: Beretta Brunella, Di Giuseppe Cristiana, Dissette Roberta, Pozzato 
Nicoletta, Ruzza Babila, Tiengo Elisabetta, Tosini Elena, Trevisan Manuela. 
 
Componente genitori: Cappellozza Elena, Crepaldi Samanta, Gnan Riccardo, Grillanda 
Federica, Piepoli Gennaro, Prescianotto Diego, Zeva Filippo, Zucconelli Betty. 
 
Componente personale A.t.a.: Rosteghin Silvia, Tiengo Iva. 
 
Sono assenti giustificati: ----------------- 
 
Sono assenti ingiustificati: --------------- 
 
Presenti 19 componenti su 19 aventi diritto. 
 
Verbalizza l’incontro la Prof.ssa Cristiana Di Giuseppe. 
 
Dopo la lettura e l’approvazione del verbale precedente, si procede alla discussione degli 
argomenti all’ordine del giorno: 
 

1. Approvazione Conto Consultivo E.F. 2018; 
2. Varie ed eventuali. 

 
 

1. Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2018. 
 
Il D.S. spiega che il Conto Consultivo , anno solare 2018, è stato approvato dalla Giunta 
dopo il controllo dei Revisori dei Conti, che hanno espresso parere favorevole 
all’approvazione da parte del Consiglio d’Istituto. 
 
La DSGA illustra la situazione (allegato) ed il Dirigente spiega che il disavanzo di 
competenze non rappresenta un dato negativo, in quanto un “tesoretto” d’Istituto può 
essere utilizzato per le attività dei plessi. A tal proposito sarà necessaria una 
programmazione economico-finanziaria oculata. 
 
Il Sig. Zeva chiede che ogni plesso sia a conoscenza di un resoconto delle entrate e delle 
uscite. 
Il D.S. spiega che il Conto Consultivo riguarda tutto il Comprensivo, che i contributi 
volontari dei genitori ed il finanziamento dei Comuni sono una voce unica, ma sottolinea 



che i contributi volontari sono di ogni singolo plesso e che i finanziamenti del Comune di 
Rosolina sono soltanto per i plessi di Rosolina. 
Il D.S. evidenzia l’importanza del contributo volontario dei genitori, come espressione di 
sensibilità verso la scuola: una collaborazione che deve essere serena e positiva, nella 
massima trasparenza della rendicontazione da parte della scuola. 
La Sig.ra Cappellozza chiede, come già nei Consigli precedenti, che il contributo 
volontario permetta ai plessi di non chiedere altri Contributi ai genitori durante l’anno 
scolastico. 
 
Il Presidente chiede il motivo per cui il disavanzo dell’E.F. 2018 è superiore a quello del 
2018.  
La DSGA spiega che le spese sono state maggiori e dovute a: 

 formazione del personale sulla privacy; 

 maggiore presenza del consulente tecnico, il quale ha raddoppiato le ore rispetto 
all’anno precedente, ciò dovuto alla presenza nei plessi di computer e lim, oltre agli 
uffici di Segreteria che necessitano di maggiori interventi rispetto al passato. 

 
DELIBERA N. 1  
   

presenti 19 

votanti 19 

favorevoli 19 

astenuti 0 

contrari 0 

Il Consiglio approva all’unanimità 

 
 

2. Varie ed eventuali. 
 
La docente Tosini chiede, a nome delle Scuole dell’Infanzia di Loreo e di Volto, che 
negli ultimi due giorni di scuola vi sia solo l’orario antimeridiano: la presenza di due 
insegnanti in contemporanea permette la sistemazione del materiale usato durante 
l’anno scolastico. 
Il D.S. invita a inserire la richiesta nell’O.d.G. del prossimo Consiglio d’Istituto, inviando 
quindi la discussione e l’eventuale approvazione. 
 

Alle 19,15, terminata la trattazione degli argomenti posti all'O.d.G, il D.S. si dichiara sciolta 
la seduta.   
Gli allegati al presente verbale sono depositati agli atti della Segreteria. 
 
 
                 La segretaria                Il Presidente del C. di I. 
         Prof.ssa Elisabetta Tiengo                                                       Sig. Diego Prescianotto 
 
 
 
 

Il Dirigente Scolastico 
Prof. Romano Veronese 

 
 


